



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26748

18/01/2018

70827

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que ADIF Alta Velocidad ha adjudicado a la empresa AYESA, por 309 miles de euros IVA incluido y un plazo de 12 meses, la redacción del proyecto de construcción de la conexión de las líneas de alta velocidad Madrid-Sevilla y Córdoba-Málaga en el entorno de Almodóvar del Río (Córdoba).

La inversión prevista para el año 2018, es de 302,5 miles de Euros IVA incluido y el resto para 2019. Los trabajos se han iniciado en enero de 2018 y hasta la fecha actual no se ha realizado ninguna inversión.

Madrid, 09 de abril de 2018